
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

P
R

O
T

O
C

O
L

O
 N

º: 1
1

3
4
6
/ 2

0
1

3
     D

A
T

A
: 2

2
/1

1
/2

0
1
3
     H

O
R

A
: 1

3
:3

5
     U

S
U

Á
R

IO
: C

IN
T

IA

REQUERIMENTO Nº 01176/2013
 

Requer informações acerca da falta 
de medicamentos e do agendamento 
de  consultas  médicas   em  seis 
Unidades Básicas de Saúde – UBS 
do  município  de  Santa  Bárbara 
d’Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que,  conforme  notícias  do  Jornal  TodoDia 
(21/11/2013  pag.  08),  seis  Unidades  Básicas  de  Saúde  -  UBS  de  Santa 
Bárbara d’Oeste estão com a falta de alguns medicamentos; 

 CONSIDERANDO que, alguns munícipes estão reclamando da 
demora no agendamento das consultas médicas, pois chegam a esperar até 
dois meses para serem atendidos;

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  Há  a  falta  de  alguns  medicamentos  em algumas UBS de 
Santa Bárbara d’Oeste ? 

2º)  Caso  resposta  positiva,  por  que  estão  faltando  alguns 
medicamentos ?

3º) Para todos os medicamentos distribuídos gratuitamente nas 
UBS, é exigido a receita médica ?

4º)  Qual  o  prazo  máximo  para  o  agendamento  de  consultas 
médicas nas  UBS?
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5º)  Quais  medidas  a  Secretaria  Municipal  de  Saúde  está 
tomando para reduzir o tempo de espera por consultas nas  UBS?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de novembro de 2.013.

Carlos Fontes
-vereador-


